

13th Joint Concert

参加各校吹奏楽部顧問

本日はお忙しい中ご来場いただき、誠に有難う御座います。今回のジョイントコンサートは、新たに鎌ヶ谷西高校、船橋法典高校が加わり、過去最多の7校合同となりました。各校部員・指揮者など、出演者だけで実に200名近い大変賑やかな雰囲気の中、このたび無事に第13回演奏会を開催する運びとなりました。この演奏会の特徴である「学年別合同バンド」は、各校から同じ学年の部員が集まり、合同バンドを組んで3ヶ月間練習してきたものです。このような形式の演奏会は、吹奏楽活動が盛んな千葉県内に於いても数少なく、関係者からも大変注目を集めています。なかでも2年生合同バンドは、各校でリーダー的役割を担う部員が集まったもので、より高度な技術・表現に挑戦してきました。今回も研究熱心な各校顧問の練りに練った選曲により、充実したプログラムが実現したと思います。また、今回は初めて市川市文化会館という大変素晴らしいホールをお借りすることができました。このようなホールで演奏できる機会は決して多くありません。今回の演奏会は高校生達にとっても貴重な経験になると思います。

限られた時間の中で精一杯練習して参りました。いささかお聴き苦しい点もあるかとは思いますが、最後までお楽しみ頂ければ幸いです。また、今後の参考とするため、ぜひアンケートにご協力下さい。なお、最後になりましたが、本日の演奏会にご協力頂きました、参加各校の関係者の皆様方、市川市文化会館の職員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

ジョイントスタッフの顔ぶれ

吉田 直 先生 (市川西 / 社会)

一般楽団「アンサンブル市川」代表 (団員募集中)
千葉県吹奏楽連盟の事務局長。二児のパパです。
クラリネットの達人。唯一、第1回より全て参加。

鈴木準二 先生 (国 分 / 英語)

英語が堪能です。ジョイントでは数少ないマック
愛好家。いつも懐にPDAを忍ばせており、実は
かなりIT化が進んでいます。第4回より参加。

石井秀明 先生 (実 叡 / 理科・情報)

吹奏楽の新譜情報に敏感です。最近は問い合わせ
も来るとか。気象予報士を目指して勉強中。星空
を見上げるのも大好きとのこと。第6回より参加。

豊田英文 先生 (松戸秋山 / 音楽)

合奏中に炸裂するギャグは健在です...が、部員が
ついて行けないほどのハイレベルな領域に達して
いるとの噂も。チューバ吹き。第7回より参加。

平川忠一郎先生 (船橋西 / 国語)

コントラバスの名手ですが、部員の話によれば二
胡 (中国の民族楽器) も弾きこなすとのこと。水
笛を吹くという噂も聞きました。第9回より参加。

伊藤善教 先生 (松戸矢切 / 音楽)

ピアノも歌も上手です。今回は指揮は振りませ
んが、2年バンドでピアノを演奏します。すっ
かり吹奏楽にハマっています。第9回より参加。

加藤瑞穂 先生 (船橋法典 / 音楽)

加藤先生が新天地の部員を連れて、2年ぶりに
ジョイントに戻って来ました！。2年バンドの
指揮とピアノ演奏をします。第11回より参加。

柳下繁一 先生 (松戸矢切 / 国語)

ジョイント参加2回目。前回は単独演奏の指揮
のみでしたが、今回は合同バンドの指揮を振り
ます。料理上手との噂あり。第12回より参加。

木村 亘 先生 (鎌ヶ谷西 / 英語)

ジョイント初登場。生徒から色々な愛称で呼ば
れ、慕われているようです。今回は指揮者とし
ては舞台上に立ちませんが、裏方を支えています。

八木澤教司先生 (作曲家)

作曲家の八木澤先生は、すっかりジョイントに
ハマっています。今回も会場に居るはずで
す。今後とも宜しくお願いします。第11回より参加。
